



Communiqué de presse

« A la mort, à la vie » : explorer la complexité de toute existence au travers de deux expositions organisées pour le temps de Pâques

Lausanne, 30 mars 2023 – Pour Pâques et jusqu'à début mai, le Ministère de la Cathédrale aborde la complexité de toute existence avec la thématique « A la mort, à la vie ». Au travers de deux expositions, « Le cerf, symbole du Vivant » et « Les cicatrices », le Ministère de la Cathédrale invite à questionner ce qui est cause de souffrance, mais aussi source de vie, de renaissance, de résilience. L'exposition consacrée au cerf illustre, par des photos et poèmes, comment cet animal passe chaque année de la survie à la renaissance, tandis que les photos et récits de vie liés aux cicatrices explorent la manière dont 17 femmes vivent avec cette marque. Ces deux expositions sont à découvrir à la Cathédrale, du 6 avril au 7 mai 2023.

De sa naissance à sa mort, l'humain traverse l'existence dans une alternance de joie et tristesse, élan et paralysie, espérance et difficulté. Avec « A la mort, à la vie », le Ministère de la Cathédrale propose des rendez-vous organisés entre le 6 avril et le 7 mai autour de deux expositions phares. Ces rencontres auront lieu le 27 avril avec une conférence sur « le cerf, symbole du Vivant », suivie le 4 mai par une marche contemplative et méditative aux lueurs du crépuscule depuis la cathédrale. Un temps d'échanges avec quelques femmes qui ont contribué à l'exposition « Les cicatrices » est prévu le 7 mai, lors du finissage. Les cultes du temps de Pâques s'étalent quant à eux entre le 9 avril et le 7 mai 2023 sous la thématique « De la survie à la renaissance ».

Avec le programme intitulé « A la mort, à la vie », le Ministère de la Cathédrale souhaite décliner la thématique du Vivant au sens large et revisiter les sujets de la souffrance, de la violence, de l'injustice, de la résilience au travers d'expositions et d'installations qui mettent en scène l'humain et la nature.

Annexe : programme des événements organisés sur le thème « A la mort, à la vie » pour le temps de la Passion et de Pâques

Informations complémentaires

Line Dépraz

Pasteure de la Cathédrale de Lausanne

line.depraz@eerv.ch

Mobile : 079 964 21 23

A propos de la Cathédrale de Lausanne

La Cathédrale de Lausanne est un lieu de culte protestant depuis la Réforme du 16ème siècle. Un ministère spécifique s'y déploie depuis 2011. Il vise au rayonnement spirituel de ce haut lieu en articulation avec les questionnements éthiques et sociétaux de nos contemporains. Line Dépraz est pasteure de la Cathédrale de Lausanne depuis le 1^{er} octobre 2019.